

『施設長就任のご挨拶』

日頃より、ナーシングホーム北久里浜の運営にあたりご入居者様の皆様をはじめ、ご家族、地域の皆様方のご支援、ご協力を賜り、心より感謝を申し上げます。

この度、秋山前施設長の退任に伴い、4月1日より施設長に就任いたしました、伊藤 亮太と申します。



私は2007年3月に横須賀にナーシングホーム北久里浜が開所してから4年間、2011年7月にナーシングホーム横浜・長者町が開所してから10年間、そして昨年ナーシングホーム北久里浜へ異動となり15年間介護現場に携わって参りました。

長年現場で培った経験を活かし、皆様へ笑顔でいつまでも自分らしい生活が継続して送られるよう施設運営をしていく所存でございます。

また、新型コロナウィルス感染拡大に伴い介護を取り巻く環境は厳しいものとなっておりますが、今後入居者様の安全確保や業務効率化に「科学的介護・データ活用」や「ＩＣＴの活用」が欠かせないものとなってきています。ナーシングホーム北久里浜でも時代の流れに適応できるよう質の高いサービスを提供していくよう目指して参りますのでご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げあげます。

